
Antrag Nr. 19-O-01-0042
DIE LINKE

Betreff:

Wiederinbetriebnahme der Klangscheiben in der Innenstadt (Linke)  

Antragstext:

Antrag der Fraktion DIE LINKE:

Der Magistrat möge berichten,

1. wieso sind die Klangscheiben nicht mehr in Betrieb?
2. wann ist mit einer Wiederinbetriebnahme der Klangscheiben zu rechnen?

Begründung:

An der Seite des Kaufhauses Karstadt in der Kirchgasse befinden sich so genannte 
„Klangscheiben“, die wenn Kinder darauf hüpfen, Klänge von sich geben. Diese Klangscheiben 
gehörten zu den wenigen kindlichen Vergnügungen in der Innenstadt, sind aber seit geraumer Zeit 
nicht mehr in Betrieb.

Wiesbaden, 25.11.2019


